

**LR Achleitner / Präs. Hummer: Mit Schnuppern & Lehre zur Karriere – bereits
1.600 Schnupperplätze für oö. Jugendliche verfügbar**

***Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner: „Schulterschluss der Sozialpartner,
des AMS, der Elternvereine und des Landes für mehr Ausbildungschancen in
OÖ zeigt bereits Wirkung“***

***Wirtschaftskammer-OÖ-Präsidentin Mag.^a Doris Hummer: „Mit dieser Initiative
eröffnen wir jungen Menschen persönliche Perspektiven und sichern zugleich
für unsere Betriebe die dringend benötigten Fachkräfte“***

Die Corona-Pandemie hat in den vergangenen Wochen und Monaten auch die Berufsorientierung und insbesondere auch den Schnupperprozess für viele Jugendliche in Oberösterreich nahezu zum Erliegen gebracht. Daher haben das Wirtschaftsressort des Landes OÖ, die Wirtschaftskammer OÖ, die Arbeiterkammer OÖ, das AMS OÖ, die OÖ Bildungsdirektion und der Landesverband der OÖ Elternvereine gemeinsam die Initiative „OÖ schnuppert“ gestartet, um Lehrstellensuchende und Lehrbetriebe wieder zusammenzubringen. ***„Dieser Schulterschluss zeigt bereits Wirkung: Über die neue digitale Plattform www.ooe-schnuppert.at stehen bereits 1.600 Schnupperplätze zur Verfügung, die von 800 Betrieben in ganz Oberösterreich angeboten werden. Seit diesem Wochenende werden auch Plakate quer durch unser Bundesland auf diese wichtige Initiative aufmerksam machen“***, betonen Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner und Wirtschaftskammer-OÖ-Präsidentin Mag.^a Doris Hummer.

Über die digitale Plattform www.ooe-schnuppert.at stehen schon 1.600 Schnupperplätze für alle an einer Lehre interessierten Jugendlichen zur Verfügung. Diese Datenbank wird auch in den nächsten Wochen laufend um weitere Schnupperplätze erweitert werden. Die Plattform enthält alle relevanten Infos, was

derzeit beim Schnuppern zu beachten ist. Denn auch derzeit ist Schnuppern unter Einhaltung der zentralen Hygienebestimmungen erlaubt und möglich. Weiters bietet www.ooe-schnuppert.at einen digitalen Überblick über alle gemeinsamen Angebote und Hilfestellungen aller Partner. Die Partner bei dieser Initiative bieten in den kommenden Wochen eine verstärkte Info- und Beratungsoffensive für Jugendliche, Schüler, Eltern und Schulen zu diesem Thema an. Auch auf regionaler Ebene wird „OÖ schnuppert“ in den einzelnen Bezirken durch die Partner aufgegriffen und verstärkt.

„Die Initiative ‚OÖ schnuppert‘ ist ein starker gemeinsamer Schulterschluss der Sozialpartner, des AMS, der Elternvereine und des Landes OÖ für mehr Ausbildungschancen in unserem Bundesland. Gemeinsam wollen wir die aktuelle Verunsicherung nehmen und aufzeigen, dass auch weiterhin in Betrieben geschnuppert werden kann und soll. Im Gegensatz zu anderen Bundesländern kommen in Oberösterreich auf eine oder einen Lehrstellensuchende/n mehr als zwei offene Lehrstellen. Deshalb mein Appell an die jungen Oberösterreicherinnen und Oberösterreicher, die vor dem Einstieg ins Berufsleben stehen: Finde durch das Schnuppern deinen Ausbildungsbetrieb und die Arbeit, die dir Spaß macht, absolviere eine Top-Ausbildung und mache Karriere mit Lehre in Oberösterreich“, betont Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner.

„Unsere Unternehmen sind intensiv auf der Suche nach neuen Lehrlingen. ‚OÖ schnuppert‘ leistet einen wichtigen Beitrag dazu, dass auch heuer viele Jugendliche im Herbst mit einer Lehrlingsausbildung starten können. Mit dieser Initiative eröffnen wir den jungen Menschen persönliche Perspektiven und sichern zugleich für unsere Betriebe die dringend benötigten Fachkräfte für die nächsten Jahre“, erklärt WKOÖ-Präsidentin Doris Hummer.

Foto: Land OÖ/Lisa Schaffner, Verwendung mit Quellenangabe

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc

(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at